



## **Des fidèles du Monténégro ont collecté une aide pour les communautés de l'Église orthodoxe ukrainienne expulsées de leurs églises**

Le 5 avril 2019, avec la bénédiction de l'évêque Joannice de Boudimlia et de Niksic, un clerc de l'Église orthodoxe serbe, en pèlerinage en Ukraine, a remis des dons financiers collectés par les fidèles de la cathédrale de Niksic (Monténégro) pour les communautés du diocèse de Ternopol de l'Église orthodoxe ukrainienne, expulsées de leurs églises.

L'archiprêtre Ostoïa Knejevic, recteur de la cathédrale de Niksic, a aussi remis au métropolite Serge de Ternopol et de Kremenets une icône de saint Basile d'Ostrog, bénite sur les précieuses reliques de ce saint, de la part des frères de la communauté du monastère d'Ostrog.

Le même jour, l'archiprêtre Ostoïa a concélébré avec le métropolite Serge au monastère de la Sainte-Trinité de Korets. Le 7 avril, fête de l'Annonciation de la Mère de Dieu, le prêtre monténégrin a participé à l'office à la laure des Grottes de Kiev, dont la célébration était présidée par le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine.

Le 8 avril, le clerc de l'Église orthodoxe serbe a rencontré le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, chancelier de l'Église ukrainienne.